

CDU-Stadtratsfraktion, Burgstr. 8, 42477 Radevormwald

Stadtverwaltung Radevormwald

Herrn

Bürgermeister

Johannes Mans

- Rathaus -

E.: 26.05.17 / dm

Radevormwald, den 22.05.2017

Schulausschuss am 20.06.2017

Antrag: Grundschulsituation

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die CDU-Fraktion beantragt:

Der Schulausschuss möge in der Sitzung beschließen, dass im Schulzentrum Hermannstraße auch zukünftig keine Grundschule eingerichtet wird.

Begründung:

Der Standort Hermannstraße sollte den weiterführenden Schulen vorbehalten bleiben, da die Altersstruktur der Schülerinnen und Schüler ähnlich und infolgedessen eine schulformübergreifende Zusammenarbeit der dort lokalisierten Schulen realisierbar und absolut wünschenswert ist.

Denkbar wären hier die gemeinsame Planung und Durchführung von Unterrichtsvorhaben (Kooperationen), die gemeinsame Nutzung von Fachräumen, kurze Wege für die Schulsozialarbeiter und evtl. eine gemeinsame Mensa. Ferner ist bereits jetzt absehbar, dass der Raumbedarf der Sekundarschule zukünftig steigen und somit nicht ausreichend Raum für eine weitere Schule verbleiben wird. Diesen Raum sollten wir vorhalten.

Auch unter dem Gesichtspunkt der schwierigen verkehrsbedingten Lage ist der Standort Hermannstraße nicht geeignet, um eine sichere Beförderung der Grundschulkinder zu gewährleisten.

Unser Ziel muss die konsequente Umsetzung des Ziels „kurze Beine, kurze Wege“ sein. Daher sollten Grundschulen in Radevormwald in der Nähe der Wohngebiete bzw. verkehrstechnisch günstig gelegen sein (z.B. Innenstadtbereich). Die jetzigen Standorte erfüllen diese Voraussetzungen.